

ENTORNO

Perú invertirá 130 millones de euros en los Juegos Panamericanos de 2019

El país latinoamericano centrará las inversiones en la remodelación de la Villa Deportiva Nacional de Videna, cerca de Lima.

Palco23
7 dic 2017 - 10:39

Perú empieza a anunciar cuáles son las inversiones prioritarias en materia deportiva. El Comité Organizador de los Juegos Panamericanos de Lima 2019 destinará cerca de 500 millones de soles (130 millones de euros) a la remodelación de la Villa Deportiva Nacional de Videna, situada en el área de influencia de Lima.

Se trata de la principal sede del evento deportivo, puesto que allí se disputarán las competiciones de atletismo, balonmano, ciclismo, natación, halterofilia, ciclismo, bádminton, balonmano, tenis de mesa y bolos.

El plan de obras incluye techar el velódromo existente, levantar un nuevo centro acuático y remodelar el estadio, con la renovación de la pista de atletismo y la instalación de gradas temporales para cubrir la asistencia de aficionados. Se espera la participación de 6.700 atletas de 62 disciplinas distintas.